



Combien je suis heureuse chez
Monsieur, de l'énorme succès que
vous avez eu hier chez moi! Quelle
surprise lorsque avec une petite amie,
qui m'accompagne souvent à Lamouroux,
nous avons reconnu le final de ce
concerto de Brahms joué, il me semble,
par Hugo Hermann. Tot sous les aut

une amplitude magistrale et
les virtuosités vous sont de telle facilité
qu'on se doute pas d'une difficulté
vaincue. On a causé de vous longue-
ment avant le départ et j'aurais
voulu que Madame Maesick ait pu
entendre nos propos.

Notre ami, mon ami d'enfance,
Charles Lepère, n'a-t-il pas écrit une
romance ou rêverie pour violon?

Si par hasard vous pourriez dans
votre programme du 19 Mars exécuter
quelque chose de lui, si tant que cela
soit, je serai ravie de lui faire cette
surprise.

Merci bien sincèrement Monsieur de
l'éclat que vous avez donné à notre
Soirée: « Auguez est charmante, mais Marick
est admirable. » Elle est la conclusion
de nos invités et la nôtre.

Je joins à mon envoi une demande

d'inscription pour deux fauteuils
à nos séances.

Recevez cher Monsieur, pour Madame
Marsick et pour vous nos meilleurs
sentiments.

Yvonne Foville

Si rien ne vous retient nous aurons
j'espère le plaisir de vous voir le 5
nous n'aurons pas de violon,
ce serait impossible.



Je ne sais plus cher Monsieur, comment
varier mes éloges qui vont toujours
grandissant, ~~mes~~ remerciements que
je ne saurais jamais assez vous exprimer,
je fais comme le Siebel de Faust, je

charge ces fleurs de dire à Madame
Marsick toute mon admiration pour
le talent de son mari.

Mari, leur s'adressent à moi pour vous
dire nos bien sympathiques souvenirs
Jeanne Pouillet